

2023年2月3日

日本車いすラグビー連盟とオフィシャルサポーター契約を締結

～株式会社フロンティア～

株式会社フロンティア(本社:大阪市淀川区宮原三丁目5番36号 代表取締役社長:重森裕之)は、このたび、一般社団法人日本車いすラグビー連盟(東京都港区赤坂1-2-2 理事長:高島 宏平)とオフィシャルサポーター契約を締結しましたので、お知らせいたします。

車いすラグビーは、四肢に麻痺のある選手が車いすで競技するスポーツとして1970年代にカナダで考案され、2000年のシドニーパラリンピックからは正式競技になるなど、欧米を中心に広く親しまれている国際的なスポーツのひとつです。

現在、日本代表チーム(世界ランキング4位:掲載日時点)は、千葉ポートアリーナで開催されている「2023ジャパンパラ車いすラグビー競技大会」(2月2日～2月5日)にて同ランキング1位のアメリカを撃破するなど、東京パラリンピック銅メダルの悔しさを晴らすべく躍進を続けており、来年のパリパラリンピックでは悲願の金メダルが期待されています。

フロンティアは、パリパラリンピックにて金メダルを目指す選手たちの挑戦心“チャレンジスピリッツ”に共感し、このたびサポートさせていただくことになりました。今後、アンチ・ドーピング部会においてスポーツファーマシスト(薬剤師)による服薬相談などを中心に、日本車いすラグビー連盟の活動をバックアップしていきます。



【一般社団法人日本車いすラグビー連盟公式HP】 <https://jwrf.jp/>

以上